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ПРОДОЛЖАЯ
ТЕМУ

Весной бензин может подорожать еще на несколько процентов. Об этом сообщил глава Феде-
ральной антимонопольной службы Игорь Артемьев и отметил, что «топливного кризиса» это
не вызовет, так как «в России на рынке нефтепродуктов сложилась устойчивая система».

ПУБЛИКАЦИИ, в которых обсуждался внешний вид но�
вого здания Второй сцены Мариинского театра, в нашей
газете появлялись уже не раз. К каким бы специалистам
наши корреспонденты ни обращались, в словах каждого
звучало глубокое сожаление о конечном результате де�
сятилетнего строительства, и единственное, на что они
возлагали надежды, — так это на технические характе�
ристики проекта, в частности на акустику. И вот, как гово�
рится, момент истины настал: 12 февраля в репетицион�
ном зале Мариинки�2 симфонический оркестр исполнил
отрывки из произведений Петра Чайковского, Рихарда
Вагнера и Джузеппе Верди.

После репетиции Валерий Гергиев заявил, что зал со�

ответствует требованиям для проведения репетиций и го�
тов к постоянному использованию. В ближайшее время там
будут проводиться репетиции всех составов оркестров
театра. «Акустика ясная, не звучит грубо. Это хорошая ра�
бота как строителей, так и акустиков. Следующий тест мы
проведем в самом зале, будут опробованы все уровни ор�
кестровой ямы. Я думаю, характеристики залов будут либо
хорошие, либо очень хорошие», — сообщил Гергиев.

Худрук Мариинки по�прежнему считает, что делать ка�
кие�либо выводы относительно «уникальной архитекту�
ры» здания все еще рано: «Необходимо комплексное пред�
ставление о здании, которое на данный момент невоз�
можно: еще не установлены стеклянные лестницы; нет

преображающей пространство новой сцены подсветки,
благодаря которой театр заиграет огнями и окутает сия�
нием центр нашего города, столь страдающего от отсут�
ствия солнечных дней и долгих зимних ночей».

Между тем строительство подходит к концу: к середи�
не марта все отделочные работы будут завершены и нач�
нется ввод объекта в эксплуатацию. Официальное откры�
тие новой сцены Мариинки состоится в двадцатую годов�
щину фестиваля «Звезды белых ночей», первые концер�
ты на ее сцене пройдут 1, 2 и 3 мая, а летом там будет
показана мировая премьера оперы «Левша».

Подготовил Алексей БЛАХНОВ

Глаз не радует, так хотя бы «звучит»
ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ И ДИРЕКТОР МАРИИНСКОГО ТЕАТРА ВАЛЕРИЙ ГЕРГИЕВ

ПРОВЕРИЛ АКУСТИКУ МАРИИНКИ(2

«ПРЕЗИДЕНТ СЧИТАЕТ, что с учетом
социальной значимости нужно поставить
вопрос о продлении срока приватизации
жилого фонда для всех категорий граж-
дан еще ориентировочно на два года», —
отметил Дмитрий Песков. По его словам,
этот вопрос касается очень большого чис-
ла россиян.

Напомним, что бесплатная привати-
зация жилья в России началась в 1992
году и должна была закончиться 1 мар-

Бесплатная приватизация
продлена

ВЕТЕРАНЫ СМОГУТ СПОКОЙНО ПОЛУЧИТЬ НОВЫЕ КВАРТИРЫ

В СОБСТВЕННОСТЬ

Достаточно было в среду утром пресс-секретарю президента РФ
Дмитрию Пескову огласить ведущим СМИ предложение Влади-
мира Путина продлить бесплатную приватизацию на два года,
как днем соответствующий законопроект уже был внесен в Гос-
думу. А депутаты заявили, что намерены принять решение в крат-
чайшие сроки.

та 2013 года. Ее сроки продлевались
дважды.

Вопрос с прекращением бесплатной
приватизации на самом деле был актуа-
лен. Некоторые чиновники выступали
против ее продления, заявляя, что тем,
кто не успел получить жилье в собствен-
ность из-за своей нерасторопности, при-
дется квартиры выкупать у государства по
рыночной цене. Но не все так однознач-
но. Миллионы граждан живут в аварий-

ном жилье, которое уже нельзя привати-
зировать, а новых квартир можно ждать
годами.

Кстати, «Вечерний Петербург» неоднок-
ратно обращал внимание властей Петер-
бурга и на то, что из-за нерасторопности
чиновников на местах многие ветераны до
сих пор не получили положенные им, со-
гласно указу президента №714, отдельные
квартиры. А поскольку таких людей в го-
роде еще немало, ясно, что многие полу-
чили бы квартиры уже после окончания
бесплатной приватизации. И Георгий Пол-
тавченко уже объявил о том, что город про-
думывает законопроект о льготной прива-
тизации жилья для ветеранов. К счастью,
теперь этот вопрос неактуален.

Михаил ТЕЛЕХОВ

ИЗЪЯТАЯ СЕРИЯ ПРЕПАРАТА

БЕЗВРЕДНА

В НОМЕРЕ «ВП» за 7 февраля был опуб�
ликован материал о том, что органами Рос�
здравнадзора с 25 января приостановлено
использование конкретной серии лекар�
ственного препарата для реакции Манту. В
результате Манту в ряде медицинских уч�
реждениях города перестали делать вооб�
ще: ждут новых поставок препарата. Но в
других ее проводят по�прежнему, потому
что имеют запасы других серий.

Читателей «ВП», как показали звонки в
редакцию и отклики на нашем сайте, заин�
тересовал вопрос: как на здоровье ребен�
ка скажется Манту препаратом из «арес�
тованной» серии? И можно ли узнать, чем
именно был привит ребенок? Эти вопросы
мы переадресовали в Управление Росзд�
равнадзора по Петербургу и Ленобласти.
И получили ответ за подписью С. А. Лыта�
рева, заместителя руководителя управле�
ния.

Приводим выдержки из ответа:
«С момента приостановления обращения

лекарственный препарат «Аллерген тубер�
кулезный очищенный» серии 10/15�0412 в
лечебных учреждениях Санкт�Петербурга не
используется… требованиями нормативной
документации предусмотрен контроль по
показателю «Токсичность». Образцы лекар�
ственного препарата названной серии не�
токсичны… В Управление Росздравнадзора
не поступала информация от лечебных уч�
реждений о развитии нежелательных реак�
ций у детей и отрицательного воздействия
при применении препарата данной серии.
Оснований для беспокойства и паники нет.
Родители могут узнать, какой серии препа�
рат вводился, при обращении в медицинс�
кое учреждение, так как результаты пробы
Манту у детей и подростков фиксируют в
учетной медицинской документации. При
этом отмечают: предприятие — изготови�
тель препарата, номер серии, срок годнос�
ти, дату проведения пробы, результат про�
бы — в виде размера инфильтрата (папулы)
в миллиметрах, а при отсутствии инфильт�
рата указывают размер гиперемии».

Так что ничего угрожающего здоровью
наших детей в проведении реакции Манту
«арестованной» серии — нет.

Татьяна ТЮМЕНЕВА

Реакции Манту
бояться

не нужно


